

Communiqué de presse

Paris, le 24 septembre 2018

Vacance à la DGCA : jusqu'à quand ?

Depuis fin juin 2018, la direction générale de la création artistique du ministère de la Culture n'a plus de directeur-riche général-e. Cela fait maintenant plus de deux mois et demi que cette direction du ministère de la Culture, se trouve sans chef à sa tête. Cette situation est totalement inédite et scandalise la profession.

Le Syndeac n'a cessé, depuis plusieurs semaines, d'interpeller la Ministre et son cabinet ; la réponse est la même depuis mi-juillet, « la nomination est imminente ». Cette indécision, alors qu'une procédure de recrutement a été lancée, exprime en définitive une forme de mépris très forte à l'égard de la politique culturelle en général, et du secteur de la création artistique en particulier. Nous n'avons cessé d'interpeller les pouvoirs publics pour qu'ils s'engagent avec les professionnels dans une véritable transformation de la politique culturelle. Au lieu de cela, les plans succèdent aux plans, sans aucune concertation avec les organisations représentatives, sans moyens, sans budget, et maintenant, sans direction !

Le Syndeac, réuni en Conseil national ce lundi 24 septembre, s'adresse solennellement aux autorités de nomination – la ministre de la Culture, le Premier ministre, le Président de la République - **pour que sans délais, une nomination qualifiée intervienne, dans le respect des procédures et dans le seul souci de l'efficienc e du service public de la culture.**

Contact Presse :
Marie-Pierre Bayle
Tél. 01 44 53 72 30